
Pièces 4 Pièces

Superficie 113 m²

Référence 24-949

Prix 1 690 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  bourgeois,  en  plein  coeur  du  carré  d'or  à

proximité  de  la  place  massena,  Découvrez  ce  magnifique  duplex  de  110m².

l'appartement  se  compose,  sur  le  premier  niveau,  d'une  pièce  de  vie  baigné  de

lumière de 60m2 ouverte sur une belle terrasse exposé sud de 22m2, d'une suite

parentale avec une salle d'eau avec wc et un wc indépendant. Au second niveau,

deux chambres avec une salle d'eau avec wc. Le charme s'opère Dès l'entré grâce

au  plafond  cathédrale,  sa  luminosité  par  sa  verrière,  son  calme  malgré  son

emplacement et sa pièce de vie ouverte. Dpe C et a charges ...

On the top floor of a beautiful bourgeois building, in the heart of the carré d'or near

place  massena,  discover  this  magnificent  110m²  duplex.  The  apartment  consists,

on the first level, of a living room bathed in light of 60m2 opening onto a beautiful

south-facing  terrace  of  22m2,  a  master  suite  with  a  bathroom  with  wc  and  a

separate  wc.  On  the  second  level,  two  bedrooms with  a  bathroom with  wc.  The

charm  begins  from  the  entrance  thanks  to  the  cathedral  ceiling,  its  brightness

through its glass roof, its calm despite its location and its open living room. Epd C

and a charges: €362 / quarter ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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